

ABSTRAK

Nurul Komariyah, 2024, *Implementasi Sistem Keuangan Desa (Siskeudes) di Kabupaten Sampang Berbasis Akuntansi Keprilakuan*, Skripsi, Program Studi Akuntansi Syariah, Institut Agama Islam Negeri Madura (IAIN), Dosen Pembimbing: Uly Mabruroh Halida, M.E.

Kata Kunci: Akuntansi Keprilakuan, Implementasi Sistem Keuangan Desa (Siskeudes)

Aplikasi Siskeudes merupakan aplikasi yang dikembangkan BPKP untuk meningkatkan kualitas tata kelola keuangan desa yang wajib diterapkan. Keberhasilan implementasi sistem dapat diukur dengan tercapai atau tidaknya tujuan pembuatan sistem tersebut secara efisien dan efektif serta memudahkan pengguna dalam mencapai tujuan pekerjaannya. Keberhasilan implementasi Siskeudes tersebut terdapat beberapa faktor yang mempengaruhi seperti aspek keprilakuan berupa sikap pemerintah desa dalam menggunakan sistem tersebut. Beberapa kasus penyelewengan dana desa yang terjadi di kabupaten Sampang menjadi bukti bahwasanya implementasi keberhasilan Siskeudes dinilai masih kurang/cukup berhasil. Tujuan penelitian yaitu untuk menguji dan menganalisis pengaruh secara simultan dan parsial antara sikap dan pelatihan terhadap implementasi sistem keuangan desa (Siskeudes).

Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif dengan jenis penelitian kausal. Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh aparatur desa di kabupaten Sampang yang menjabat sebagai Kaur Keuangan dan operator Siskeudes yang berjumlah sebanyak 372 orang, dengan sampel yaitu sebanyak 79 orang. Sumber data yang digunakan yaitu data primer dan data sekunder. Teknik pengumpulan data dalam penelitian ini menggunakan teknik observasi, kuesioner, dan dokumentasi. Analisis data menggunakan uji kualitas instrumen, uji asumsi klasik, uji hipotesis, dan analisis regresi linear sederhana.

Berdasarkan hasil pengujian yang telah dilakukan diketahui data berdistribusi normal dan tidak terdapat gejala heteroskedastitas. Pada uji analisis regresi linear sederhana diperoleh persamaan $Y = 56,076 + 0,354X$. Sedangkan berdasarkan pada hasil pengujian hipotesis secara individu (uji t) dapat diketahui: bahwa variabel Sikap nilai Beta sebesar 0,375 dan tingkat signifikansi $0,001 > 0,05$, sehingga Sikap berpengaruh terhadap Implementasi Sistem Keuangan Desa (Siskeudes) di kabupaten Sampang.